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Rathausfest 2022 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Das Rathausfest, das älteste Stadtfest und das erste Fest in Magdeburg nach der Wende, war 
über die Jahre hinweg immer sehr beliebt. Es bot eine großartige Gelegenheit, dem Bürger im 
Wege des „offenen Rathauses“ die Verwaltung der Landeshauptstadt, die Kommunalpolitik 
und die lokale Demokratie näher zu bringen (vgl. https://www.magdeburger-
news.de/?c=20180925150415). Im Rahmen des Rathausfests hatten auch Vereine, 
Institutionen, Tourismus- und Kultureinrichtungen und die Fraktionen eine willkommene 
Gelegenheit, sich vorzustellen. Die Bürger konnten sich ein Bild vom Stadtrat und seiner Arbeit 
machen und erlebten Stadträte zum Anfassen und Diskutieren. Dass das Rathausfest in den 
Corona-Jahren wie viele andere Stadt- und Volksfeste ausgefallen ist, war angesichts der 
Lage zumindest begründbar. Allerdings ist es bedauerlich, dass dieses beliebte Ereignis in 
diesem Jahr nicht wieder zurück auf den Veranstaltungskalender gekehrt ist. Nach der 
Corona-Pause müssen endlich wieder Leben und Normalität einkehren. Deshalb ist es 
bedauerlich, dass durch die erneute Absage des Rathausfests der Stadt Magdeburg, dem 
Stadtrat und den Bürgern diese Möglichkeit zur Rückkehr in die Normalität genommen wurde. 
 
Daher frage ich Sie:  
 

1. Wer hat die Absage des Rathausfestes veranlasst?  
 

2. Was waren die genauen Beweggründe, aus denen das Rathausfest 2022 abgesagt 
wurde?  

 
3. Wird das beliebte Rathausfest mit einem offenen Rathaus 2023 wieder stattfinden?  

a) Wenn nein, warum wird das Rathausfest mit einem offenen Rathaus 2023 nicht 
stattfinden?  

b) Wenn ja, welche Planungen wurden für das Jahr 2023 schon erarbeitet?  
c) Wenn ja, wird die IG-Innenstadt wieder mit eingebunden?  
d) Wenn ja, wird unser ältester Messeverein mit eingebunden?  

 
4. Würde sich aus Sicht der Verwaltung der 3. Oktober (Tag der Deutschen Einheit) 

wieder als möglicher Termin für das Rathausfest eignen?  
 

5. Welche möglichen Termine würden sich aus Sicht der Stadtverwaltung alternativ 
anbieten?  
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Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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